

## Skoda zeigt erste Skizzen des Fabia

Skoda hat erste Skizzen des neuen Fabia veröffentlicht. Der Kleinwagen bekommt in der vierten Modellgeneration noch schärfere Kanten und Linien. Der Wechsel auf den Modularen Querbaukasten MQB-A0 des Volkswagen-Konzerns ermöglicht neue Proportionen und bringt mehr Platz für Passagiere und Gepäck. Frontscheinwerfer und Heckleuchten sind künftig als LEDs ausgeführt. Die Weltpremiere des neuen Modells findet im nächsten Monat statt.

Der Fabia erschien 1999 als Nachfolger des Felicia. Von den bisher drei Modellgenerationen wurden zusammen mehr als 4,7 Millionen Einheiten hergestellt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Skoda Fabia IV (Designskizze).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---



Skoda Fabia IV (Designskizze).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---



Skoda Fabia IV (Designskizze).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---



Skoda Fabia IV (Designskizze).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---